



VISCOFAN AMPLÍA NUEVAMENTE SU PLANTA DE COGENERACIÓN EN NAVARRA

- Con una potencia instalada de 44,7 MW, consolida su central de cogeneración en Navarra.
- El proyecto supone una inversión de 14 millones de euros, un tercio de la inversión total del Grupo para este ejercicio, y complementa la inversión de 11 millones realizada en 2008 en la primera ampliación de la central de cogeneración.

Pamplona, 20 de julio de 2008. Viscofan ha puesto en marcha la última ampliación prevista de la nueva central de cogeneración en su planta de Cáseda (Navarra), con la instalación de dos nuevos motores de 8,3 MW cada uno, alcanzando una potencia total de 44,7 MW.

La segunda fase de ampliación se ha llevado a cabo en tan sólo 13 meses. Supone una inversión de 14 millones de euros, e incluye la instalación de los dos motores, una nueva línea de Alta Tensión y la descongestión del nudo saturado de la subestación de Sangüesa que facilitará el transporte de electricidad en la red eléctrica.

En conjunto, Viscofan ha destinado más de 25 millones de euros para las ampliaciones de la central de cogeneración llevadas a cabo en el periodo 2007-2009.

Con esta nueva ampliación, el líder mundial de envolturas artificiales consolida una nueva línea de negocio con la venta de la electricidad procedente de su actividad de cogeneración en Navarra, que a los precios actuales supondría cerca de 25 millones de euros de facturación al año.

Para más información dirigirse a:

Armando Ares
Departamento Relaciones con inversores Viscofan S.A.
Tfno: +34 948198436
e-mail: aresa@viscofan.com